

## *"Ante el Nuevo Paso de la Hermandad Provincial del Silencio"*

Este "paso" que hasta ahora venía representado por tres niñas, o sea, las Marías y San Juan que acompañaron en su desolación y vuelta del calvario a Nuestra Madre la Virgen Desolada, y que es uno de los motivos que representa nuestra Hermandad, que con espíritu evangélico guarda el orden cronológico de nuestros desfiles Procesionales Pasionarios.

Fué un acuerdo tomado por mayoría en Junta General de nuestra Cofradía y una serie de razones y motivos que nos han "empujado" a llevar a cabo tal obra.

Las figuras de San Juan, María de Cleofás y María Magdalena son de talla, tamaño natural, y con expresiones de dolor por el acontecimiento que acababan de presenciar.

Desfilará ya en nuestra Procesión del Sábado Santo de este año y se esta llevando a cabo con aportaciones económicas de cofrades, amigos y simpatizantes.

Lo consideramos una obra de arte de gran valía que viene a enriquecer nuestra Semana Santa Daimieleña.

Imitemos a estos tres personajes acompañando en espíritu a nuestra Madre Titular.

Las personas que deseen cooperar a los gastos de adquisición del nuevo Paso pueden hacerlo en la Sucursal de la Caja de Toledo.

Vivamos la Semana Santa por dentro y por fuera.

Que María Desolada con sus tres fieles acompañantes vengan con nosotros en el camino de la vida.



**Manuel Martín de Bernardo.**